
Le Messenger Microfilm

Le Messenger

10-20-1896

Le Messenger, 17e N66, (10/20/1896)

Le Messenger

Follow this and additional works at: <https://digitalcommons.usm.maine.edu/fac-le-messenger-microfilm>

Recommended Citation

Le Messenger Collection, Franco-American Collection, University of Southern Maine Libraries.

This Microfilm is brought to you for free and open access by the Le Messenger at USM Digital Commons. It has been accepted for inclusion in Le Messenger Microfilm by an authorized administrator of USM Digital Commons. For more information, please contact jessica.c.hovey@maine.edu.

RELIGION ET NATIONALITÉ

LEWISTON, ME, 20 OCTOBRE 1896

Publié à huit pages les Mardis et Vendredis.—Entired Second Class Mail Matter with Lewiston Post Office.

LE MESSAGER

Publié les Mardis et Vendredis

ABONNEMENT: Un an, \$1.50.—Six mois, 75c.—Trois mois, 40c.

On se prend pas d'abonnement pour moins de trois mois. Invariablement d'avance.

Toutes lettres, correspondances, etc., concernant l'Administration de la Rédaction, doivent être adressées comme suit:

LE MESSAGER, Lewiston, Maine

NOUVELLES DU CANADA

Frappe de paralysie.—Le Dr C. E. Lemieux, de Québec, vient d'être frappé de paralysie. Il est âgé de 73 ans.

Aut Ehoulements.—Un jeune homme de 20 ans, Joseph Girard, fils de Michel Girard s'est gravement blessé aux Ehoulements en tombant sur la tête d'un javelier.

NERVEUSE.—Un jeune homme de 25 ans, Charles Desrosiers, a été atteint d'une épilepsie grave. Il a été transporté à l'hôpital de Québec.

Tu par les chars à vapeur.—Le coroner McMahon a reçu avis, par dépêche, qu'un homme a été tué vendredi soir, à Rigoual par un train de chemin de fer, sur la voie du Pacifique. Le nom de la victime est Guillaume Laroche.

Explosion.—M. Desrosiers, juge Desrosiers a rendu sa décision samedi matin, sur le procès de l'indemnité dans l'affaire Ferte-Grenier.

Accident.—M. Desrosiers a été condamné à subir son procès aux prochaines assises criminelles.

Terrible accident.—Le 8 du courant, à Windsor Mills, un des frères fils de M. Isaac Gagnon a été tué en revenant de l'école. Il était monté sur un wagon pesamment chargé, un coup de fer, le fit tomber par terre.

Pour l'île d'Anticosti.—Le Suroy qui est parti, hier soir, a pris une cargaison de laines de chevron de fer pour l'île d'Anticosti au M. Menier.

Fatal accident.—Un malheureux accident s'est produit vendredi matin aux écuries Walsh à Hallow.

Un jeune homme garçon d'une vingtaine d'années, fils de M. Louis Gauthier de St-David, a été la victime de cet accident fatal dans les circonstances suivantes.

Le matin selon son habitude il travaillait près d'une scie circulaire en surveillant la manœuvre quand soudain une pièce de bois frappée par la scie vint l'atteindre avec une extrême violence à la tête, lui brisant le crâne; on s'empressa autour de l'infortuné, mais tous les secours étaient inutiles le coup était fatal.

Accident fatal.—A Sherbrooke, un nommé Baquet, a été frappé sur la tête l'autre jour à la gare du Pacifique, par le roulier en fer d'une grue qu'on chargeait sur un char.

Il est attendu près de l'école gauche. Il reçoit connaissance et rendit abondamment du sang par le nez.

Il infortuné est mort des suites de cet accident.

Phobie nocturne.—Vendredi après-midi, un accident pénible est arrivé à la manufacture de coton de Chambray près Québec. Un jeune homme du nom de Bernard âgé de 19 ans s'est fait emporter un bras, presque littéralement, en dessous du coude, par les machineries. L'engrenage est recouvert afin d'éviter les accidents mais l'infortuné Bernard voulant en faire le nettoyage fut assés imprudent pour enlever la couverture d'une main et d'y introduire l'autre pour le nettoyer.

Le bras fut instantanément prise par l'engrenage, et le bras resta complètement. La main et partie du bras fut réduite en lambeaux.

—Nous attirons tout spécialement votre attention sur l'annonce que le Dr King publie au plus haut lieu. Il annonce la découverte la plus sûre de la peste pneumonique qu'on puisse trouver. Adressez: King Med. Co., P. O. Box 100, Boston, Mass.

Terrible accident.—Un vieillard du nom de Bruno St-Onge, âgé de 67 ans, et demeurant à Escouméc, Saguenay, a été tué accidentellement samedi à environ un mille de cet endroit où l'on était occupé de charger une goélette de bois de corde pour Québec. St-Onge était à gravir une rampe de 75 pieds de haut pour aider aux hommes qui étaient sur le sommet à jeter le bois de corde en bas. Il n'a pas été aperçu des hommes qui ont commencé à jeter le bois. Malheureusement un morceau a frappé Bruno St-Onge à la tête et il a été renversé. Quelque temps après, il a été trouvé sans connaissance et on l'a transporté chez lui où il est mort au bout de quelques heures.

Un bien triste accident est arrivé au cap St Ignace, dimanche dernier. Un nommé Alfred Lemieux, employé comme batelier pour la compagnie Price Bros, s'embarqua pour se rendre au navire actuellement en charge à cet endroit. Kenda en plein chenal, il fut jeté à l'eau par la vergue de la grande voile. A ces cris désespérés, son fils s'empara d'une chaloupe et malgré une très forte houle pour une si brève embarcation. Il vint au secours de son père. Sans pitié pour ce dévouement filial, les vagues s'étaient déjà refermées sur leur victime et le tribut que cette pauvre famille devra voir chaque année était payé. Le défunt laisse une femme et plusieurs enfants.

Mgr Duhamel.—Mgr Duhamel, archevêque d'Ottawa, est allé accompagné de M. le chanoine Campau, examiner les comptes de la fabrique d'Embrun, à l'occasion de l'arrivée de M. l'abbé J. Ulald Forget, de Penkiss, comme nouveau curé d'Embrun, en remplacement de M. l'abbé A. Pilon, malade depuis quelques temps.

Mgr Duhamel a fait les autres chapitres suivants dans son discours: M. le chanoine Baillon, procureur de l'archevêque d'Ottawa, est nommé supérieur du Prévôtien Bang et a été remplacé par M. F. J. Beauchamp, ci-devant curé de St-Anne d'Ottawa; M. S. Mores, curé de St-Agnès, a remplacé M. Cure Forget de Perkwiss; M. Corbett, curé de St-Fabien, est maintenant curé de St-Agnès, et il a été remplacé par M. Carey, curé de St-Denis, par son frère, curé d'Alfred. Ce dernier est remplacé par M. Ducharme, vicaire au lac Garou.

Quant à M. le curé de St-Jean de la Croix, il a été remplacé par M. l'abbé J. Ulald Forget, de Penkiss.

Un jeune homme garçon d'une vingtaine d'années, fils de M. Louis Gauthier de St-David, a été la victime de cet accident fatal dans les circonstances suivantes.

Le matin selon son habitude il travaillait près d'une scie circulaire en surveillant la manœuvre quand soudain une pièce de bois frappée par la scie vint l'atteindre avec une extrême violence à la tête, lui brisant le crâne; on s'empressa autour de l'infortuné, mais tous les secours étaient inutiles le coup était fatal.

Accident fatal.—A Sherbrooke, un nommé Baquet, a été frappé sur la tête l'autre jour à la gare du Pacifique, par le roulier en fer d'une grue qu'on chargeait sur un char.

Il est attendu près de l'école gauche. Il reçoit connaissance et rendit abondamment du sang par le nez.

Il infortuné est mort des suites de cet accident.

Phobie nocturne.—Vendredi après-midi, un accident pénible est arrivé à la manufacture de coton de Chambray près Québec. Un jeune homme du nom de Bernard âgé de 19 ans s'est fait emporter un bras, presque littéralement, en dessous du coude, par les machineries. L'engrenage est recouvert afin d'éviter les accidents mais l'infortuné Bernard voulant en faire le nettoyage fut assés imprudent pour enlever la couverture d'une main et d'y introduire l'autre pour le nettoyer.

Le bras fut instantanément prise par l'engrenage, et le bras resta complètement. La main et partie du bras fut réduite en lambeaux.

Un bien triste accident est arrivé au cap St Ignace, dimanche dernier. Un nommé Alfred Lemieux, employé comme batelier pour la compagnie Price Bros, s'embarqua pour se rendre au navire actuellement en charge à cet endroit. Kenda en plein chenal, il fut jeté à l'eau par la vergue de la grande voile. A ces cris désespérés, son fils s'empara d'une chaloupe et malgré une très forte houle pour une si brève embarcation. Il vint au secours de son père. Sans pitié pour ce dévouement filial, les vagues s'étaient déjà refermées sur leur victime et le tribut que cette pauvre famille devra voir chaque année était payé. Le défunt laisse une femme et plusieurs enfants.

Mgr Duhamel.—Mgr Duhamel, archevêque d'Ottawa, est allé accompagné de M. le chanoine Campau, examiner les comptes de la fabrique d'Embrun, à l'occasion de l'arrivée de M. l'abbé J. Ulald Forget, de Penkiss, comme nouveau curé d'Embrun, en remplacement de M. l'abbé A. Pilon, malade depuis quelques temps.

Mgr Duhamel a fait les autres chapitres suivants dans son discours: M. le chanoine Baillon, procureur de l'archevêque d'Ottawa, est nommé supérieur du Prévôtien Bang et a été remplacé par M. F. J. Beauchamp, ci-devant curé de St-Anne d'Ottawa; M. S. Mores, curé de St-Agnès, a remplacé M. Cure Forget de Perkwiss; M. Corbett, curé de St-Fabien, est maintenant curé de St-Agnès, et il a été remplacé par M. Carey, curé de St-Denis, par son frère, curé d'Alfred. Ce dernier est remplacé par M. Ducharme, vicaire au lac Garou.

Qu'est-ce que le CASTORIA

Le Castoria est le remède du Dr Samuel P. Fitcher pour les enfants et les adultes. Il ne renferme ni opium, ni morphine, ni aucune autre substance narcotique. Il remplace avec succès les cathartiques, les purgatives et l'huile de ricin.

Le Castoria. Le Castoria.

L'Enfant pleure, il veut son Castoria.

PETITES NOTES

—La population d'Europe a augmenté de 200,000,000 dans les dix dernières années. La Russie y a contribué pour 12,500,000 et la France seulement 67,000.

—Une compagnie a été formée à Québec avec un capital de 1,000,000 pour bâtir un pont sur le St-Laurent. Les dépenses seront de 1,200,000.

—Le nouveau maire de Londres, sir Fandell Phillips, est le 47e qui a occupé cette charge.

—Les Allemands américains catholiques ont donné \$250,000 au Denver de St-Pierre cette année.

—L'entraîneur américain M. Bryan, le candidat des démocrates argentistes, était en train de prononcer un discours à Albany (Michigan) quand il fut interrompu par un certain nombre de policiers. Personne n'a été blessé et M. Bryan a pu continuer son discours.

—La Merchant's Bank un des plus anciens établissements financiers d'Atlanta (Georgia) vient de suspendre ses paiements à la suite de nombreux rayons de faillites. Il est dû aux déposants une somme de \$275,000.

—Un jeune homme garçon d'une vingtaine d'années, fils de M. Louis Gauthier de St-David, a été la victime de cet accident fatal dans les circonstances suivantes.

Le matin selon son habitude il travaillait près d'une scie circulaire en surveillant la manœuvre quand soudain une pièce de bois frappée par la scie vint l'atteindre avec une extrême violence à la tête, lui brisant le crâne; on s'empressa autour de l'infortuné, mais tous les secours étaient inutiles le coup était fatal.

Accident fatal.—A Sherbrooke, un nommé Baquet, a été frappé sur la tête l'autre jour à la gare du Pacifique, par le roulier en fer d'une grue qu'on chargeait sur un char.

Il est attendu près de l'école gauche. Il reçoit connaissance et rendit abondamment du sang par le nez.

Il infortuné est mort des suites de cet accident.

Phobie nocturne.—Vendredi après-midi, un accident pénible est arrivé à la manufacture de coton de Chambray près Québec. Un jeune homme du nom de Bernard âgé de 19 ans s'est fait emporter un bras, presque littéralement, en dessous du coude, par les machineries. L'engrenage est recouvert afin d'éviter les accidents mais l'infortuné Bernard voulant en faire le nettoyage fut assés imprudent pour enlever la couverture d'une main et d'y introduire l'autre pour le nettoyer.

Le bras fut instantanément prise par l'engrenage, et le bras resta complètement. La main et partie du bras fut réduite en lambeaux.

Un bien triste accident est arrivé au cap St Ignace, dimanche dernier. Un nommé Alfred Lemieux, employé comme batelier pour la compagnie Price Bros, s'embarqua pour se rendre au navire actuellement en charge à cet endroit. Kenda en plein chenal, il fut jeté à l'eau par la vergue de la grande voile. A ces cris désespérés, son fils s'empara d'une chaloupe et malgré une très forte houle pour une si brève embarcation. Il vint au secours de son père. Sans pitié pour ce dévouement filial, les vagues s'étaient déjà refermées sur leur victime et le tribut que cette pauvre famille devra voir chaque année était payé. Le défunt laisse une femme et plusieurs enfants.

Mgr Duhamel.—Mgr Duhamel, archevêque d'Ottawa, est allé accompagné de M. le chanoine Campau, examiner les comptes de la fabrique d'Embrun, à l'occasion de l'arrivée de M. l'abbé J. Ulald Forget, de Penkiss, comme nouveau curé d'Embrun, en remplacement de M. l'abbé A. Pilon, malade depuis quelques temps.

Mgr Duhamel a fait les autres chapitres suivants dans son discours: M. le chanoine Baillon, procureur de l'archevêque d'Ottawa, est nommé supérieur du Prévôtien Bang et a été remplacé par M. F. J. Beauchamp, ci-devant curé de St-Anne d'Ottawa; M. S. Mores, curé de St-Agnès, a remplacé M. Cure Forget de Perkwiss; M. Corbett, curé de St-Fabien, est maintenant curé de St-Agnès, et il a été remplacé par M. Carey, curé de St-Denis, par son frère, curé d'Alfred. Ce dernier est remplacé par M. Ducharme, vicaire au lac Garou.

Quant à M. le curé de St-Jean de la Croix, il a été remplacé par M. l'abbé J. Ulald Forget, de Penkiss.

BANNER CLOTHING HOUSE. LA BANNER CLOTHING HOUSE possède en ce moment l'exposition la plus remarquable au point qu'aucune maison de commerce ne peut se mesurer avec elle. Habits faits par les tailleurs pour \$9.00 garantis pure laine et teints d'après les meilleurs procédés.

MURPHY. Marchand de CHAPEAUX, CASQUETTES, PELLETIERES POUR DAMES, ETC.

LISBON et ASH. Commis Canadien, A. W. MAILLET. A L'ENSEIGNE DE L'ETOILE D'OR. CITY BOOT AND SHOE STORE. H. HUOT, PROPRIETAIRE.

Le docteur Felix Laroche, de retour d'Europe. A son bureau de consultations au coin des rues Spruce et Park. No 25, Block Durocher.

BANNER CLOTHING HOUSE. Un seul prix — Argent comptant. Babbitt Freres, COMMIS CANADIENS: Floria Desjardins—A. B. Latour—J. N. Lamontagne, Tailleur.

E. S. PAUL & CO. Vente spéciale d'Etoffes à Robes pour la semaine commençant le 5 octobre. Les lots suivants seront offerts aux prix mentionnés ci-dessous et ne peuvent être agités nulle part.

174 rue Lisbon. Commis—Mlle M. Gaudet et Marie Bélanger, M. N. Lachin, E. Leblanc et W. Poirer.

